

立候補者の演説に、熱心に耳を傾ける生徒の皆さん



## 選挙や政治に関心を

10/16 高瀬高校

今年6月の公職選挙法改正に伴い、選挙権年齢が18歳以上に引き下げられたことを受けて、県議会が地方創生をテーマに、県内の高校から議員を招集し「高校生議会」を開催することになり、議会に参加する議員を選出する選挙が行われました。

立会演説会の後、入場券を渡して受け付け、投票用紙の交付、記載、投票と、本番さながらの流れを体験した皆さんは、自分の意志で投票することの大切さを肌で感じていました。

## みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは  
市ホームページで

## 絢爛豪華な 太鼓台が集結

10/11 ゆめタウン三豊駐車場

第11回とよなか秋のまつりが開催され、豊中町内の太鼓台15台が一堂に会しました。ライトの光に浮かび上がる絢爛豪華な太鼓台を、担ぎ手が力を込めて差し上げると、お客さんからは大きな歓声と拍手が沸き起こっていました。



## 災害時に役立つ 技術を体験

9/20 大見小学校

みの防災フェスタ2015が開催され、南海トラフ巨大地震を想定した一次避難訓練に2,935人が参加しました。二次避難場所となった大見小学校には376人が集まり、消火器を使った消火訓練や心肺蘇生訓練など、いざというときに知っておくべき備えについて学びました。



## 人形たちがお出迎え

9/19・20・21 仁尾町内

子どもたちの健やかな成長を願って、歴史上の武将やおとぎ話の名場面を人形やジオラマで再現する、第18回仁尾八朔人形まつりが開催されました。県内外から訪れた大勢のお客さんは、手間暇かけて制作された作品を一つ一つ眺めながら、仁尾の古い街並みの散策を楽しみました。



香川高専詫間キャンパスの学生が制作した「浦島太郎の物語」。太郎が亀のロボットに乗って登場します



## 厳しい訓練の成果を発揮

9/13 県消防学校

県消防操法大会が行われ、市消防団を代表して財田方面隊が出場しました。大会に向けて、6月から週3回の厳しい訓練を重ねた成果が発揮され、小型ポンプ車の部で、見事、優勝しました。

## 小学校の思い出よ 永遠に

9/17 財田中小学校

財田中小学校の5年生18人が6月に植えた稲が実り、田んぼに今年のテーマ「永」の字が浮かび上がりました。学校の再編により今年度で閉校となるため、平成18年から毎年行ってきたこの活動も今回が最後。12月にはこのお米で餅つきをして、お世話になった地域の皆さんと一緒に食べる予定です。



見て！おいしそうに実ったよ▶

